

師走に入り、寒さが厳しくなってきましたが、空気が澄んで夜空がきれいに見えます。今年も残すところ、あとわずかになりました。健やかに新年を迎えることができるよう、健康管理には一層気をつけていきたいと思います。今月もよろしくお願いいたします。



クリスマスが近づくと大人も子どももワクワクした気持ちになります。 日本でも馴染み深いクリスマスですが、もともとクリスマスはどんな日なのか、何をする日なのかご存知でしょうか?今月は「クリスマス」に 関する豆知識をご紹介します。

▲クリスマスとは?12/25は何の日?

日本ではクリスマスツリーやリースを飾ったり、プレゼントを贈り合ったり、皆で楽しく食事をしたりする季節のイベントのひとつです。もともとは、キリスト教における、イエス・キリストの降誕祭です。4世紀頃に、キリストの降誕祭が12月25日に行われ、その後習慣化したと言われています。

♣クリスマスイブとは?

日本をはじめとした多くの地域では、クリスマスイブは「クリスマスの日の前夜」という意味です。クリスマスイブの「イブ」の語源は「夜」「晩」という意味の「イブニング」から来ています。つまり、クリスマスイブは「クリスマスの夜」という意味になります。

▲サンタクロースの名前の由来は?

4世紀に東ローマ帝国小アジアのシュラ(現在のトルコ)という場所に実在した、カトリック教会司教・セントニコラウスが由来だという説が一般的です。セントニコラウスが英語風の発音となり、「サンタクロース」と呼ばれ親しまれるようになりました。

★参考にしていただけましたか?今年もご家族の皆様で、楽しいクリスマスをお過ごしください。

トットメイト保育育成チーム



5日(木)身体測定

10日(火)交通安全

14日(土)避難訓練

24日(火)クリスマス会

26日(木)緊急時対応訓練

令和6年12月30日~令和7年1月3日まで休園となります。ご協力の程宜しくお願い致します。

★今月の歌・手遊び

♪今月の歌

・ジングルベル

・あわてんぼうのサンタクロース

・いとまき

♪手 遊 び

ごんべさんの赤ちゃん

♪体 操

- 地球をどんどん
- φh z

〈11月の様子〉

お正月

いつも頑張っているお家の方へ、感謝の気持ちを込めてプレゼントを製作しました。シールや花紙を貼って、花束を作りました。好きな色の画用紙を選んで、そこにキレイな色の花紙をにぎってお花を作りました。丸めた時に保育者の真似をして「クシュクシュ」と言ってみたり、「おにぎり」「のり」と話したりしながら楽しみかわいいお花ができました。

<11月のトピックス>

車や電車の玩具を走らせたり、股がる車に乗り楽しんでいるSくん。一人遊びが多かった中で最近はお友だちの傍で遊んでみたり、同じ玩具を保育者やお友だちと一緒に使って楽しむようになってきました。